

20 de diciembre de 2017

Estimados amigos,

Me dirijo de nuevo a vosotros para subsanar un error que, por omisión, he cometido en la circular que os acabamos de remitir.

En efecto, tanto la actividad de mañana, como la excursión casi improvisada que los chicos hicieron a Toledo este lunes, son gratuitas porque desde el colegio no hemos repercutido coste alguno.

Dicho esto, el transporte en la inmensa mayoría de los casos, está cubierto porque casi todos tienen su Abono Joven de la Comunidad de Madrid; pero obviamente, **a aquellos alumnos a los que el centro deba pagar los billetes**, porque no tengan abono o por la circunstancia que sea, **se les facturará el importe en el próximo recibo**.

Disculpad el olvido.

Saludos cordiales,

Raquel Galán  
Directora de Secundaria